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Gegenanträge von Herrn Hans Oswald zu den Punkten 2 bis 8 der Tagesordnung 
 
Anträge / Gegenanträge / Billigung Nr.1 zu den Tagesordnungspunkten TOP  
1&1 Hauptversammlung 16.5.2023,                                                       Copyright 2 Oswald 2023           
Aktionär Oswald  Geschäftsjahr 2022     
 
Die Aktionäre bitte ich, meine Anträge / Gegenanträge zu unterstützen!  
 
 
Ich stelle hiermit den Antrag / Gegenantrag / Billigung Nr.1 Vergütungsbericht = VB  
Wir fordern den Aufsichtsrat auf, bzw. der Aufsichtsrat soll beschließen 
den Vorständen die Vergütungen für das kommende Geschäftsjahr 
 
auf die Hälfte zu kürzen, bis auf weiteres, vorläufig zur Probe und 
Bewährung, sowie zu den TOP die Zustimmung zu verweigern ! 
 
auch in Zeiten von Corona waren diese Vergütungen unangemessen und respektlos,  
vor allem wenn man sich in Corona-Zeiten, auch noch Vergütungserhöhungen gönnt !  
 
 
Ich stelle hiermit den Antrag / Gegenantrag / Billigung Nr.2 zu TOP 3, 4  
den Herren Vorständen und Aufsichtsräten 
die Entlastung zu verweigern. Zu den Tagesordnungspunkten 3, 4   
Und beantrage dazu bei allen Vorständen und Aufsichtsräten eine Einzelabstimmung. 
Hierzu möchte ich Sie an das Aktiengesetz erinnern  
AktG § 400, § 131, § 162, § 331, 
 
 
Viele Aktionäre auch in unserem Umfeld vertreten die Meinung, den Vergütungsbericht 
könnte man auch als Märchenbericht, als Märchenstunde bezeichnen? Die Gebrüder Grimm 
hätten Ihre Freude? Es gibt widersprüchliche / intransparente Darlegungen?  
 
Die Führungsriege ist bestückt mit vielen promovierten Doktor Titeln.  
Diese Leute sind teils seit vielen Jahren bei unserer AG dabei, bringen allerdings die AG 
nicht entscheidend voran. Wir brauchen bei unserer AG endlich einmal Macher, nicht nur 
Titelträger, die utopische Vergütungen abzocken. Die promovierten Doktor Titel schießen wie 
PILZE aus dem Boden, auch bei den Neuvorschlägen der Verwaltung.  
Wichtig: 
Prüft man bei der 1&1 bei Neueinstellungen auch die Richtigkeit, Korrektheit der 
promovierten Doktor Titel. In den letzten Jahren mussten viele Doktor Titel durch 
Plagiatsjäger zurückgegeben werden, was nicht nur der Person, sondern auch dem 
Unternehmen enormen Schaden zuführen kann. Wie streng wird das bei der 1&1 geregelt? 
Sind die Doktor Titel bei unserer AG nur zur Image-Pflege, oder leisten die auch richtige 
Arbeit. 
 
Bei einem Fußball-Club wie Bayern München, wären da etliche nur Titelträger schon 
mehrfach von Ulli Hoeneß ausgetauscht, vor die Tür gesetzt worden. 
Wir brauchen Macher die unsere AG entscheidend voranbringen, deshalb auch meine 
Wahlvorschläge. 
 
Ist der Vergütungs-Professor Dr. Nikolaus von Bomhard  
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der Vorreiter / Vorbild für die Horizontale Vergütungs-Spirale nach oben,  
der es doch tatsächlich fertig brachte,  
seine Vergütungen ZWEIMAL um 100% zu erhöhen,  
(GESAMT, genau gerechnet sind es 5 x 100% mehr) 
damit die anderen AGs mit Ihren Vergütungen-Erhöhungen folgen, nachziehen können ! 
 
Bei Ihren Zustimmungsraten bei den Aufsichtsratswahlen, würde sich sogar Erich Honecker 
im Grabe umdrehen, wenn er diese bombastischen eher Kommunisten Zustimmungsraten 
von 98% oder gar 99,…%, wie bei Ihrer AG erhalten würde. Das gab es nicht einmal bei den 
Volkskammerwahlen zum Staatsratsvorsitzenden der DDR…wie lässt sich das bei den 
derzeitigen Mehrheits-Verhältnissen erklären, wie schaffen Sie das nur, (hilft da doch jemand 
nach)…wo steht da der Notar. Meine Leute haben die nicht gewählt ! Hat das alles ein 
Geschmäckle….? 
 
Ich bitte Sie, meine fristgerechten, eingereichten Wahlvorschläge den Aktionären lt. AktG 
zugänglich zu machen.  
 
Wir legen Wert auf Eintrag der Wahlvorschläge in das notarielle Protokoll / Niederschrift. 
 
Ich bitte um zeitnahe Zusendung des HV notariellen Protokolls, nach der Hauptversammlung. 
 
Herr Vorstandsvorsitzender und Herr Aufsichtsratsvorsitzender. Immer wieder gibt es 
Probleme mit Störungen, Technische Probleme, auch mit der Erreichbarkeit der Hotline 
usw.?  
Wenn Sie ehrlich und aufrichtig mit Kunden und Geschädigten umgehen, könnte sich Ihr 
Umsatz und Gewinn leicht verdoppeln und somit auch die Dividende? Stecken Sie einfach 
mal einige Mio. Euro in eine ehrliche und aufrichtige Kundenbetreuung, dann werden sich 
auch ganz schnell große Erfolge einstellen! 
 
Im Voraus herzlichen Dank für Ihre Bemühungen ! 
Mit freundlichen Grüßen aus der Schneewittchenstadt Lohr am Main 
 
………………………………... 
Oswald 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


